

Debat Berbahasa Indonesia

Tuesday, 07 July 2009

Balai Bahasa Jambi akan menggelar Lomba Debat Berbahasa Indonesia tingkat SLTA se-Kota Jambi. Lomba Debat Berbahasa Indonesia ini merupakan suatu wahana untuk membuka wawasan para siswa terhadap berbagai permasalahan yang ada di sekeliling mereka. Melalui Lomba Debat Berbahasa Indonesia ini, setiap siswa diharapkan dapat mengeluarkan pendapat dan memberikan respon terhadap suatu masalah secara logis, analitis, dan sistematis dengan menggunakan bahasa Indonesia yang baik dan benar. Selain itu, kegiatan ini diharapkan juga dapat mengasah keterampilan siswa SLTA di Kota Jambi untuk mampu berbicara di depan umum. Format Lomba Debat Berbahasa Indonesia yang diselenggarakan ini merupakan format simulasi debat parlemen, tetapi tidak bertujuan untuk menghasilkan keputusan. Hal ini diarahkan untuk mengembangkan kemampuan siswa SLTA dalam mengutarakan pendapat secara logis, jelas dan sistematis. Di samping itu, kegiatan ini juga diarahkan untuk mengasah kemampuan siswa menerima perbedaan pendapat yang sering terjadi dalam pergaulan sehari-hari dan meningkatkan kemampuan siswa untuk berargumentasi serta mempertahankan pendapat dengan baik.

Kegiatan Debat Berbahasa Indonesia ini masih sangat jarang dilaksanakan di Kota Jambi. Sehubungan dengan itu, Kantor Bahasa Provinsi Jambi melaksanakan kegiatan Lomba Debat Berbahasa Indonesia untuk siswa Sekolah Lanjutan Tingkat Atas se-Kota Jambi. Pemilihan siswa SLTA sebagai sasaran kegiatan ini didasari atas pertimbangan bahwa siswa SLTA telah memiliki penguasaan bahasa, materi, dan kemampuan analisis yang baik. Peserta yang terpilih sebagai pemenang Lomba Debat Berbahasa Indonesia akan menjadi mitra kerja Kantor Bahasa Provinsi Jambi dalam memasyarakatkan penggunaan bahasa Indonesia yang baik dan benar. Peserta Lomba Debat Berbahasa Indonesia adalah siswa SLTA se-Kota Jambi yang dinyatakan telah terdaftar oleh panitia debat bahasa. Persyaratan Peserta debat adalah siswa SMA, MA, dan SMK di Kota Jambi yang dibuktikan dengan surat keterangan dari sekolah yang bersangkutan. Peserta debat terdiri dari tiga orang siswa yang berasal dari sekolah yang sama, dan merupakan utusan dari sekolahnya. Selama kegiatan berlangsung, peserta debat wajib berpakaian seragam sekolah. Peserta dilarang membawa dan menggunakan senjata tajam dan obat-obat terlarang selama kegiatan berlangsung. Peserta debat diwajibkan untuk mengikuti taklimat dengan panitia bertempat di aula Kantor Bahasa Provinsi Jambi. Peserta dibolehkan membawa suporter berjumlah maksimal dua puluh orang. Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kegiatan Lomba Debat Berbahasa Indonesia untuk siswa SLTA se-Kota Jambi dilaksanakan pada tanggal 30 Juli s.d. 1 Agustus 2009 di aula Kantor Bahasa Provinsi Jambi

Penilaian 1. Penilaian dan penentuan pemenang dilakukan oleh tim juri. 2. Penilaian mencakup: Metode, dengan bobot nilai 40%, yang terdiri dari (a) struktur penyajian (pendahuluan, isi, dan penutup), (b) sistematika penyajian, dan (c) penggunaan kalimat (kalimat, diksi, dan kelancaran presentasi). Materi, dengan bobot nilai 40%, yang terdiri dari (a) unsur-unsur logika dan (b) relevansi argumen dengan topik. Sikap, dengan bobot nilai 20%, yang terdiri dari (a) penampilan, (b) sikap, (c) disiplin waktu, dan (d) kekompakan. Hadiah Pemenang Lomba Debat Berbahasa Indonesia untuk Siswa SLTA se-Kota Jambi akan diberi hadiah sebagai berikut. 1. Juara I: uang tunai Rp2.000.000,00, tropi, piagam penghargaan, dan buku-buku terbitan Pusat Bahasa. 2. Juara II: uang tunai Rp1.500.000,00, tropi, piagam penghargaan, dan buku terbitan Pusat Bahasa. 3. Juara III: uang tunai Rp1.000.000,00, tropi, piagam, penghargaan, dan buku-buku terbitan Pusat Bahasa. Informasi lebih lanjut Panitia Debat Berbahasa Indonesia, Balai Bahasa Jambi Jalan Arif Rahman Hakim No.101, Telanaipura, Jambi Telepon/faksimil (0741) 669466 Kontak Panitia: Yalta Jalinus 081366035621 Agus Kurniawan 085266666019